



私たちは能登を応援しています／ 食べて応援、ありがとう



当社は、令和6年能登半島地震の被災地へ「音羽ができる」復興支援といたしまして「節分恵方巻」の売上の一部を義援金として送金いたしました。今後は、飲食店に出来ることとして、音羽のお客様にも「北陸の食材」をお楽しみいただきながら、被災地の力になればと企画をしております。今回は、石川県産 能登小木港産 「船凍イカ」を入荷いたしました。

せんとう のとおぎ 石川県 能登小木港産 船凍イカ

特産品

八戸、函館と並ぶ日本有数のイカ水揚げ基地、石川県能登小木港の特産品

鮮度抜群

小木の中型イカ釣り船団の漁場は日本海一円。

一般的には冷凍イカとも言いますが、

釣ったイカを船内で1本ずつ急速凍結して浜揚げするので鮮度抜群

被災当時

船凍イカは一度溶けると品質が低下してしまうため停電の影響が心配されたが、全て無事だった。使用不能となった保管先の冷凍庫から、乗組員は交代しながら24時間態勢で船番を担当。漁船の冷凍庫に移すことで難を逃れたという。不漁で水揚げが少なかった今季、漁師たちは執念で貴重なイカを守った。2024/1/12 北國新聞

